
16議会の動き

JICA二本松の概要と地域のつながり　　　２月３日　令和元年度市議会議員研修会

全国からの視察団を受け入れました　　　　令和元年度行政視察受入状況

　令和元年度は、全国から６団体・43名の行政視察を受け入れました。

視　察　日 団　体　名 人数 調査項目

令和元年5月14日 岐阜県恵那市議会 新政会等 13
・全国さくらシンポジウムについて
・６次産業について（ふくしま農家の夢ワイン㈱）

令和元年７月11日 埼玉県富士見市議会 ２１・未来クラブ 7 ・ｍａｍａになるならにほんまつ

令和元年10月1日 福井県坂井市議会 志政会 6 ・にほんまつＤＭＯの活動について

令和元年10月24日 茨城県美浦村議会 総務経済委員会 9 ・六次産業化の取り組みについて

令和元年10月28日 富山県富山市議会 社会民主党議員会 3
・ゆうきの里東和ふるさとづくり協議会の運営につ
いて

令和元年11月19日 島根県飯南町議会 教育経済常任委員会 5
・六次産業化の取り組み
・耕作放棄地解消への取り組み

義援金をいただきました　　　令和元年台風第19号被害

　令和元年度の市議会議員研修会は、地元の
二本松青年海外協力隊研究所を訪問しました。
施設を見学した後、所長の富安誠司様より「 
JICA二本松の概要と地域のつながり」と題して
講演をいただきました。
　講演では、 JICA二本松の沿革や概要などのほ
か、訓練生がボランティアとして必要なコミュ
ニケーション能力等の資質を養うため、市内の
幼稚園や老人ホーム等で二本松市民と世代や立
場を超えた交流を図っていることなどのお話を
いただきました。青年海外協力隊と市民、議会、
行政がより一層連携し取り組む必要性と国際協
力について理解を深めました。 講師のJICA二本松　富安　誠司　所長

　11月７日、大玉村議会の菊地利勝議長が来松
され、台風第19号による災害で被害を受けた本
市に対し、大玉村議会からの義援金をいただき
ました。
　また、全国の市議会や全国市議会議長会及び
福島県市議会議長会からも義援金や見舞金をい
ただいております。ありがとうございました。

大玉村議会　菊地　利勝　議長（写真左）


